
令和 5年度 

保護者の皆様からの声 

お忙しい中、アンケートのご協力ありがとうございました。 

アンケート結果を基に、職員と話し合い、より良い保育、環境を

提供できるように励んで参ります。よろしくお願いいたします。 

アンケートは次のページから始まります。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 青…そう思う 

                                       オレンジ…普通 

                                       緑…そう思わない 

はい 

いいえ 



保護者アンケートでいただいたお言葉

・絵本貸し出しの方が借りたので読まないとと思って読んであげれる気がするので月間購入は希望者のみにしてほしい

・月間絵本は保管スペースにも困るので、希望者のみ等に、して欲しいです。自分達で厳選した本を購入していきたい。

・信頼できる先生方に出会えてよかったと思います。

・毎日、子どもは楽しく過ごすことができ、親は安心してお預けすることができており、とても助かっています。

・毎日子どもは楽しそうに園で過ごしており、先生や周りのお友達からの刺激を受けて、とても成長したように思います。感謝でいっぱいです。どうぞ
これからも宜しくお願い致します。

・先生方が、降園時にその日の様子をお話しして下さることが嬉しく、安心に繋がっています。

・先生方も好感度が高く、全てにおいてバランスが取れていると感じています。いつも、ありがとうございます。

・貸出絵本を利用しており、必要な絵本も自分で購入しているので、絵本購入は必須ではないとは感じます。また、コドモンを活用した情報共有も事
前またはタイムリーに実施してもらっているので、ストレスない状態です。怪我時も即座にご連絡いただいており、大変ありがたいです。子供達も帰宅
時は毎日ニコニコしているので、園での生活を楽しんでいると思います。

・かすみがおか虹こども園は子どもにも職員の方への負担軽減にも気を回されている印象で、私はとても好印象です。卒園後も学校もたのしく行けて
おり子どもたちが伸び伸びと過ごしていたからか、授業参観の時も虹さんは声が大きく物怖じしてないように感じます。

・いつもありがとうございます。あと1年と思うと寂しいです。
・エンペイのおかげで楽になりました。写真もみやすいです。
・人気の最新号の絵本ですと、あってよかったのかなとも思います。本人はあったほうがいいと言ってます。兄弟がいるとすごい量にはなります。ワク
ワクもします。対象年齢が過ぎた後、みなさんどうされているのか気になります。レンタルでも我が家は十分です。レンタルに並ぶかもしれないので方
法考えないといけなさそうですが。
・はじめて園に来たときから園舎も雰囲気もアートもかわいくて一目惚れでした。
・心理士っぽい人が入ると職員のメンタルケアにも繋がるかなと思いました。
・子育て支援にお父さん向けのお茶会みたいなのもあれば楽しそうです。

・いつも楽しく通わせていただき感謝しております。本当にありがとうございます。一点、もし可能であればなのですが、園からお休みの協力申請のあ
る年末年始などの日程でのクリスマス会などの行事の日付を、協力申請のない日にずらしていただけると嬉しいです。これからもどうぞよろしくお願
いいたします。

・毎日楽しく過ごさせてもらっています。先生に日々相談できるのでありがたいです。クラス懇談が年度はじめだけでなく、もう少しあればなと思いま
す。行事のことも都度変更があるし、遠足や初めてのことがある場合に疑問も全体で聞けるので。途中で入園する子もいるし保護者の交流にもなる
と思います。毎月の絵本の購入は不要です。

・いつも楽しそうに通っています。お友だちも先生も大好きです。保育参加について、親によってきてしまうのでいつもの様子が見づらく、参観の方が
良かったです。大きい行事も分けずに全クラス１日でやってほしいです。乳児クラスも前に出る経験していた方が、幼児クラスになっていきなりできな
いこともあるし、規制して入れ替え制も観覧するときは見やすいですが、ゆったりできないし、先生方の負担も大きいように思います。日常、子どもた
ちがさせてもらっていることは手遊びから食育から外遊びから、先生たちがすごく考えてくださっていてとても貴重な体験になっていると思います。あり
がとうございます。

・写真付きの連絡帳を毎日楽しみにしております。絵本の購入頻度、毎月ではなく、もう少し下げられますか？下げたぶん、少し単価の高い絵本を選
んでいただくのは構いません。

・いつもありがとうございます。園という社会で子どもが安心して楽しく過ごしています。それによりお友達との関わりや生活習慣、優しさ、向上心、競
争心が自然と身につき、子どもの成長につながっていると感じています。

・乳児の頃から発表会など舞台に立つ経験があってもよいのではと思います。

・いつも子どもに愛情を持って丁寧に接していただきありがとうございます。おかげさまで毎日楽しそうに通っています。いろんな経験もさせていただ
き、できることもどんどん増えて、成長を感じています。楽しく、安心して過ごせたのは、先生方のおかげです。これからもどうぞよろしくお願いします。

・門のセキュリティが甘いのが気になります。時間によって誰でも入れると思うので少し心配です。

・いつもあたたかい保育をしていただきありがとうございます。

・できるだけ服についている砂を取り除いていただいてから着替え袋に入れていただけると助かります。

・いつも丁寧な保育、ご指導ありがとうございます。コドモンで配信してくださっている園だより(行事予定表)と献立が配信された日まで遡って見る必要
があるのでコドモンアプリの資料室にも保存していただけると嬉しいです。(4月は保存していただいたので、月末になっても遡る必要がなく見やすかっ
たです)

・預けている間の子どもの様子を詳細に報告してもらえるので、助かっています。コドモンや送り迎えの連絡で、子どもの様子を知れることが毎日の
楽しみでもあります。先生たちの積極的な取り組みに感謝しています。



・いつも温かい言葉を子どもにかけながら保育してくださり本当にありがとうございます。クラス担任の先生だけではなく他クラスの先生方も様子を見
守ってくださり一緒に成長を喜んでくださっていることを本当に嬉しく思います。
・健診の日に検査結果の紙をリュックの中に入れて持って帰ってきましたが特に何の声かけもなかったので翌日のお迎えまで詳しい話を聞くことがで
きず少し不安な時間を過ごしました。たくさんの子どもたちが健診を受けているのですぐに対応するのが難しかったのかもしれませんが当日のお迎え
の際に担任の先生からでも構わないので一声でもあればよかったかなと思いました。

・先生方の対応もいつもあたたかく心から癒されます。にじこども園に入園させて頂けて本当に感謝しております。いつも息子にご指導頂きありがとう
ございます。すばらしいこども園だと思います。
・園の給食もいつも手の込んだお料理でいつも感謝の気持ちでいっぱいです。毎日最高な食育をありがとうございます。毎日美味しい給食を食べれ
て息子も幸せです。

・いつも大変お世話になりありがとうございます。親の言うことよりも、お友達かこう言っていた、先生がこう言っていたと、子供独自の社会性をしっか
り作っているといつも感じています。先生たちには、制作のための材料など、本当に色々と工夫していただいてありがとうございます。毎日、園で楽し
く過ごしているようで、こちらも嬉しく感じております。

・3年間お世話になりました。毎日楽しく過ごせたと思います。先生たちにも懐いていたので、安心できました。

・1年間ありがとうございました。クラスの担任の先生だけでなく、他のクラスの先生も子どもたちに名前を呼んで話しかけてくださって、先生みなさん
が名前を覚えてくださってるのが本当にすごいと思います。子供達も先生方に懐いていて、安心して登園させることが出来ました。、朝渋ること自体あ
まりなかったです。

・先生たちがいつも笑顔で迎えてくれていい気持ちです。娘も先生たちが大好きです。園で楽しかったことをたくさん話してくれています。

・息子が楽しく通園できるのは先生達のおかげです、いつもありがとうございます。

・いつも小さな成長を一緒に喜んでくださったり、報告していただきとても嬉しく感じます。また、行事や日々の様子から先生のことを信頼して楽しく過
ごしていることがよくわかります。また、色々な経験をさせていただきありがとうございます。行事もいつも普段の様子が分かったり親子で楽しめるよう
に工夫されていてとても楽しく参加しております。

・園での楽しかった経験、お友達や先生と楽しく遊んだお話などいつも聞かせてくれます。家では出来ない経験をさせていただいたり、充実した時間を
過ごしているようで感謝しております。普段は恥ずかしがりやでモジモジすることも多いのですが、園では家と同じようにお調子者で過ごしている姿を
見て安心して過ごしていることがよく分かりました。迷惑をかけることも多いかと思いますが、いつもありがとうございます。

・日々の様子が写真や動画、ライブ映像などで見られれば嬉しいなと思います(難しいとは思うのでただの希望です)。日々の食事メニューをインスタ
などで写真だけでもアップしてもらえると、後からも見られるので嬉しいです(こちらも難しいと思うので希望のみです)。

・楽しく通わせていただき、日々感謝しております。

・いつもお世話になり、ありがとうございます。近頃はお友達のことだけでなく、先生方のお名前もたくさん子どもから聞かれ、日々を楽しく過ごしてい
るのだなという園での片鱗が家でも垣間見る時があります。これからもどうぞよろしくお願い致します。

・我が家に関しては、意外と月刊絵本も気に入って何度も読んだらしています。ただ、兄弟児がいると同じような絵本が重なることもあるので、貸し出
し後、気に入ったら購入のようなシステムだと嬉しいなとも思います。

・保育園での親子交流の場をもっと増やして欲しいです。宜しくお願い致します。

・いつもあたたかい保育をありがとうございます。入園前は早生まれでクラスのお友達についていけるのか心配でしたが、一人一人に寄り添って見
守って頂けて安心しています。

・いつもあたたかい保育をありがとうございます。親子共に安心して通う事が出来ています。

・子どもがいつも楽しく通わせて頂いています。ありがとうございます。

・親の私よりも子供の変化に気づいてくださる先生方には、いつも感謝しております。逆にこちらに粗相がないかと思うぐらいです。年度途中の入園
で、色々と不安がありましたが、この保育園を選んで良かったです。引き続き、親子共々よろしくお願いします。

・写真購入の際、データもダウンロードできるようにして欲しいです。排便があったかどうかたまに書かれていないので、できれば教えていただきたい
です。

・いつも園では子供目線で対応いただいてて親としても成長を実感してます。今後とも宜しくお願いします

・明日保育園なにするかな～？と言って毎日楽しく通っていました。
お着替えやスプーンの持ち方、トイレトレーニングなど、保育園でしっかりと教えていただき感謝しています。
異なる学年の子たちと交流があるととても刺激になるようで、お姉さんたちは自分で○○してたよ！とか、はい！って手をピッて挙げてたよ！とマネを
して見せてくれたりするので、ぜひ交流を増やしていただけると嬉しいです。
引き続き来年度もよろしくお願いいたします。

・小学生の上の子が、通信教育の勉強の中で大切なものって何？というテーマで勉強していたとき、家族などと並んで、こども園のことを挙げていま
した。理由をきくと、楽しい思い出がいっぱいでいまでもとっても大切な場所なんだと説明していました。
実際、兄弟二人とも毎日楽しそうに通っていますし、担任の先生方はもちろん、そうではない先生方も子どものことをよく見てくださっているのを、親と
しても毎日感じています。
これからもこどもたちにとって素敵な場所で、先生方にとってもすごしやすい場所であることを願っています。今後ともよろしくお願いします。

・こども園での刺激が成長に繋がりいつも嬉しく思います。



・活発過ぎるほど元気いっぱいな我が子をあたたかく保育していただき、ありがとうございます。
保育参加に関してですが、一緒にお部屋で過ごせるのはありがたいのですが、普段の親が見ていないときのお友達との関わり方なども以前の隙間
から見る方法で見せていただけるとありがたいかなと思います。活発過ぎるところがあるので、お友達が引いていないかなと心配で、親なしの過ごす
様子も見れたらなと思いました。
医療ケアの必要なお友達の受け入れをされる中で、子どもたちにそういったお友達がいるよというお話などはあるのでしょうか。家でも車いすや点字
ブロックなどについて話はするのですが、わかりやすい説明がなかなか難しいです。貸出絵本の中にそういった内容のものなどもいれていただけると
一緒に読めるかなと思います。
口当たりの良い柔らかいものを好む傾向があるのですが、カミカミメニューなどの食育に取り組んでいただき、ありがとうございます。毎月の行事メ
ニューはいつも工夫されていてすごいなと思います。作り方なども発信ありがたいです。
走って出ていきがちなので、受け止めてくださる先生方、門番さんにも感謝の気持ちでいっぱいです。

・先生方皆さんが優しく接してくださるので、家でも言葉遣いに優しさを感じることが多いです。行事も日常業務が大変な中開催ありがとうございます。
以前は泣いていたのに、恥ずかしそうにしながらも頑張る姿を見れて嬉しかったです。
食育に関してもいつも美味しそうなメニューで「今日のご飯美味しかった」と報告してくれます。手作りおやつのだるまさんクッキーなど、絵本のおやつ
も工夫されていて嬉しそうに教えてくれていました。

・毎月の絵本購入に関してですが、うちは子供達と本屋に行き自分達の好きな本を買ったりしているので家にたくさん本があります。園での購入は個
人的にはいらないと感じていて、希望者購入でもいいのではないかなと思います。
また絵本の貸し出しについてですが、メンテナンスや整理などもあるので毎日借りられるようにするのは難しいのは分かるのですが、月～水ではなく
月・水・金にしてもらえたらいいなと思っています。子供達が、週の後半に借りられない日が続くのでいつも『今日も借りれないの』と言っており、説明し
て理解してもらうのがなかなか難しいので、もし良ければ検討していただけると嬉しいです。
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